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ADDITIONAL CEREMONIES – CÉRÉMONIES ADDITIONNELLES 
 
There will be ceremonies added to the schedule so that riders competing in the morning don’t have to 
wait until the end of the day. Here are the added medal ceremonies: 
Il y aura des cérémonies ajoutées à l’horaire afin que les coureurs qui prennent part à une épreuve le 
matin n’ait pas à attendre les cérémonies de fin de journée : 

- Thursday, July 2nd / Jeudi 2 juillet 
o Ceremonies added after the Junior Women TT for the following categories in the TT 

event: M-C, M-D, M-E, M-F, Junior W/F 
Ajout de cérémonies après le contre-la-montre Junior Femme pour les catégories 
suivantes: M-C, M-D, M-E, M-F, Junior W/F 

- Friday, July 3rd / Vendredi 3 juillet 
o Ceremonies added after the Masters D road race for the following categories: M-E, M-F, 

M-D 
Ajout de cérémonies après la course sur route des Maitres D pour les catégories 
suivantes : M-E, M-F, M-D 

- Saturday, July 4th / Samedi 4 juillet 
o Ceremonies added after the Junior Women road race for the following categories: M-A, 

Junior W/F 
Ajout de cérémonies après la course sur route Junior Femme pour les catégories 
suivantes: M-A, Junior W/F 

- Sunday, July 5th / Dimanche 5 juillet 
Further information regarding the ceremonies for the criteriums will be communicated 
De l’information supplémentaire à propos des cérémonies pour les criteriums sera 
publiée ultérieurement 

 
 
We invite you to please  pay attention to the information related to the ceremonies that is published 

in the Tech guide. Nous vous demandons s.v.p. de prendre connaissance de l’information publiée dans 

le guide technique en ce qui concerne les cérémonies. 


